

## ABSTRAK

Sundari Eka Wijayanti 2020. “Pengaruh *Corporate Sosial Responsibility* Terhadap Penghindaran Pajak Perusahaan Dengan Nilai Perusahaan dan Kinerja Keuangan Sebagai Variable Moderating Pada Perusahaan Sektor Industri Dasar dan Kimia yang Terdaftar di Daftar Efek Syariah Periode 2017-2019”, Skripsi, Institut Agama Islam Negeri Madura, Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Akuntansi Syariah (AS), Pembimbing H. Wadhan, M.Si. 2020

**Kata Kunci:** *Corporate Social Responsibility, Kinerja Keuangan dan Nilai Perusahaan, Penghindaran Pajak.*

CSR merupakan suatu tindakan yang perlu untuk dilakukan oleh para pelaku bisnis, sebagai wujud kepedulian mereka terhadap lingkungan sosial dan masyarakat sekitar mereka, selain untuk meningkatkan citra perusahaan dimata masyarakat, yang dapat meningkatkan keuntungan ekonomi perusahaan. Penghindaran pajak (*tax avoidance*) merupakan upaya untuk tindakan perusahaan untuk meminimalisir beban pajak penghasilannya yang harus dibayarkan oleh perusahaan kepada negara melalui pemerintah secara legal, yaitu dengan memanfaatkan celah-celah hukum perpajakan yang berlaku. Perusahaan melakukan praktek *tax avoidance* untuk meningkatkan *cash flow* perusahaan, akan tetapi mengakibatkan tidak tercapainya tujuan negara untuk memaksimalkan penerimaan atau pendapatan Negara dari sektor pajak.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data skunder yang diperoleh dari laporan keuangan tahunan, dengan jumlah sampel sebanyak 29 perusahaan dan periode 2017-2018, jadi datanya sebanyak 58. Metode analisis dalam penelitian ini yaitu uji normalitas data, uji autokorelasi, uji heteroskedastisitas, uji multikolinearitas, uji regresi, uji moderasi, uji hipotesis dan uji koefisien determinasi

Penelitian ini menunjukkan bahwa nilai signifikansi dari variabel X (CSR) adalah 0,000 dibawah 0,05 < (0,05). Hal ini dapat disimpulkan bahwa penghindaran pajak pada perusahaan sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Daftar Efek Syariah (DES) tahun 2017-2018 dipengaruhi oleh CSR dikarenakan nilai signifikansi dari variabel X (CSR) adalah 0,000 dibawah 0,05 < (0,05). Selain melihat dari nilai signifikansinya, dapat pula dilihat dari t hitung, dan membandingkan  $t_{hitung}$  dengan  $t_{tabel}$ . Sebagaimana hasil dari t hitung adalah dari variabel X (CSR) adalah 5,492. Untuk dapat mengetahui besarnya t tabel , yaitu dengan melihat  $\alpha = 0,05$  jumlah sampel dikurangi banyaknya variabel bebas ( $52 - 1 = 51$ ) sehingga dapat diperoleh t tabelnya sebesar 1,67528 ( $t_{hitung} (5,492 > t_{tabel} 1,67528$ ). Sehingga dapat dikatakan bahwa penghindaran pajak perusahaan sektor industry dasar dan kimia yang terdaftar di DES tahun 2017-2018 dipengaruhi oleh CSR.